

Reúne a cientos de militantes y simpatizantes en Acapulco

# Por ahora aspiro a ser candidato de Movimiento Ciudadano: Luis Walton

Agencias | Acapulco, Gro., Febrero 3

**E**l precandidato a gobernador de Guerrero Luis Walton Aburto precisó sobre la posibilidad de que sea el candidato común de los partidos de izquierda, "lo que yo aspiro es a ser el candidato de Movimiento Ciudadano por ahora, ya veremos después".

Por la mañana Luis Walton se reunió con periodistas de los medios locales y corresponsales nacionales en Acapulco, quienes le preguntaron sobre la expectativa que se ha generado acerca de su posible candidatura común por el PRD, PT y Movimiento Ciudadano.

Expresó que con el PRD "tenemos una muy buena relación pero yo le digo a usted que soy un precandidato, primero hay que esperar para ser candidato pero luego veremos. Lo que yo aspiro es a ser el candidato de Movimiento Ciudadano por ahora, ya veremos después".

Walton Aburto dijo que es respetuoso de los tiempos que en este momento son de precampaña, "acuérdense que esta campaña va dirigida a los de Movimiento Ciudadano y simpatizantes de Movimiento Ciudadano que es a quienes nos dirigimos y hemos tenido muy buena respuesta".

Respecto a la propaganda de su precampaña en todo el estado precisó que "lo permite la Ley, yo le quiero decir que hay un término en que le autorizan a uno cierta cantidad para gastar y hasta donde le alcance, y por supuesto tenemos espectaculares y estamos



Luis Walton Aburto se reunió con cientos de simpatizantes de Movimiento Ciudadano en la cancha techada de la colonia Navidad de Llano Largo, donde le expresaron su apoyo para que se convierta en el abanderado del partido al gobierno de Guerrero.

haciendo una precampaña y está permitido por la Ley".

También le preguntaron sobre el tema de seguridad que de acuerdo con encuestas, es la principal preocupación de los guerrerenses. Luis Walton respondió que "la vida es lo más importante y a consecuencia de eso la seguridad es muy importante y podríamos decir que el número uno y en esa situación hay que hacer planteamientos de que debe mejorarse la

seguridad en Guerrero, es cierto que no solamente es un problema de Guerrero pero lo que a nosotros nos interesa por ahora es Guerrero".

Agregó que "primero habría que hacer todos los exámenes a la policía, toxicológicos, médicos y la certificación y el que esté certificado y apruebe todos los exámenes será un buen policía, como dice un amigo, usted no se va a poner en manos de un doctor si no tiene su título, entonces tenemos

que preparamos para eso".

Luis Walton precisó que "hay buenos policías, no todos los policías son malos. Yo le quiero decir que de aquí de Acapulco fueron mil 500 policías a hacer la certificación y hay 400 y fracción que pasaron la certificación".

Sobre el tema político los periodistas le preguntaron si ha tenido acercamientos con los precandidatos del PRD ya que se ha publicado que podría ser el candidato común de ese

partido, Movimiento Ciudadano y el Partido del Trabajo.

"Yo creo que tenemos una buena relación con todos, eso es una situación política, es una competencia, son adversarios políticos pero tenemos una buena relación, al final y al cabo aquí nos vamos a quedar en Guerrero. Yo primero quiero ser candidato de Movimiento Ciudadano, si soy candidato de Movimiento Ciudadano luego platicaremos", respondió.

Por la tarde Luis Walton Aburto se reunió con cientos de simpatizantes de Movimiento Ciudadano en la cancha techada de la colonia Navidad de Llano Largo, donde le expresaron su apoyo para que se convierta en el abanderado del partido al gobierno de Guerrero.

Ahí Walton Aburto les reiteró su compromiso de responder con honestidad y transparencia al igual que lo hizo en el gobierno de Acapulco, mismo que durante su gestión se consolidó como el municipio más transparente de Guerrero y el tercer lugar nacional en presupuesto basado en resultados por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público del gobierno federal.

En el evento también se reconoció a Luis Walton porque a pesar de haber recibido un Ayuntamiento sin dinero y con una fuerte deuda pública, su manejo de las finanzas le valió recientemente que la calificadora internacional Fitch Ratings mejorara la calificación, con lo cual es municipio es nuevamente apto para recibir crédito bancario y mantiene una perspectiva estable. ■